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とくや副議長報告 part2 

7月 副議長としての主な動き 

1日 ミスみなと 女王最終選考会 9日 表敬訪問【📷❶】 

2日 「社会を明るくする運動」 街頭啓発活動 

3日 鯖江市議会 行政視察歓迎挨拶 

4日 越谷市議会・環境鳴門市議会 行政視察歓迎挨拶  

5日 県下五市議会 議長協議会・意見交換会 

9日 東三河市町村議会 議長協議会定期総会・情報交換会 

11日 上田市議会 行政視察歓迎挨拶 

13日 自然史博物館 特別企画展開場式  

16日 豊橋みなとフェスティバル 2018 

20日 愛知県中核市議長会 

24日 愛知県後期高齢者医療広域連合 全員協議会 臨時会 

     花交流フェア 2018 写生大会等表彰式 【📷❷】 

26日 豊橋・湖西・田原市 議会議長協議会 定期総会  

28日 豊橋競輪場 バンクリニューアル記念式典 来賓挨拶 

28日 こども未来館 開館 10周年記念セレモニー 
30日 南通市訪問団 表敬訪問 招宴 挨拶 
31日 体育協会 要望  

東三河市町村議会議員・議会事務局合同研修会 

8月 
1日 市制施行記念日 記念式典 歓談【📷❸❹】 

2日 船橋市議会 行政視察歓迎挨拶 

3日 高崎市議会 行政視察歓迎挨拶 

6日 三河部市議会議長会（蒲郡市） 

9日 愛知県後期高齢者医療広域連合 定例会議案説明会 
19日 いきいきフェスタ 2018 東三河歯科保健 推進後援会 

 

New 

6月 9月議会はクールビズ。『議長席』には本会議の午後登壇です！【📷❺】 

❶第 39代「ミスみなと」の表敬訪問

を受けました。豊橋みなとフェスティ

バルはじめ東三河各地で活躍され

ます。地域の良いところを発信した

い、豊橋に貢献したい、東三河を

盛り上げたいと、抱負を伺いました。 
 

❷手作り花壇の展示、苗木の配

布、フリーマーケット、体験教室な

ど、花と緑に親しむにぎやかなイベン

ト『花交流フェア 2018』での写生

大会と寄せ植えコンテストにて表彰

式のプレゼンターを務めさせていただ

きました。 

❸平成最後となる、平成 30年度

の市勢功労者には、 

【社会貢献活動】林順美さん 

【社会福祉】杉浦廣行さん 

【保健衛生】 杉浦宏始さん 

【産業振興農業】 杉浦利晴さん

【産業振興】 鈴木惠子さん 

【都市基盤整備】遠藤讓一さん 

これからもご活躍ください。 

❹教育賞、体育表彰(スポーツ競

技指導、大会での活躍などの分

野)、文化表彰(芸術文化の普及・

向上や文化財の保存・活用などの

分野)を受賞された皆さんとともに。 

とよはしまちなかスロータウン映画祭

実行委員会も受賞しました。 

 

 

 

第 46号ごあいさつ 

 46号は「とくや副議長報告 part1」に続く、7月 1日より 11

月末までの豊橋市議会副議長として活動をご紹介いたします。 

 この期間は 9月議会定例会開催となり、本会議、決算特別委

員会はじめ常任委員会も活性化する時期となります。また本会議

最終日以降は他都市からの行政視察が続き、受け入れ時の歓

迎挨拶をいたします。その際、他市が本市のどの様な施策を評価

し各市の施策に反映させたいと考えているのか？また其々の自治

体が抱える課題やジレンマは何か？他市による本市の先進施策

への評価と質問を通じて、自らの施策に磨きをかけるＰＤＣＡ

【計画→実行→評価→改善】サイクルを回す絶好のチャンスです。 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

                                                               

 

 

「安心と安全、幸せと魅力」を感じられる活力経済都市を目指して 

発行 
 

伊藤とくや事務所 
 

豊橋市松葉町 3-68 

FAX : 0532-53-4557 

☎：090-3855-9696 
bbito@me.com 

あとがき 副議長に就任後起こった主な出来事。 
①長期化する「暑い」夏。不幸な事故を教訓に東三河では夏の暑さが一
番穏やかな豊橋もいよいよ小中学校にエアコン設置！ 
②大型で強い勢力をもって襲来した台風による被害(逆走台風(12 号)、
大型台風（21 号）、降水量は少なかったものの伊勢湾台風並みの超大型
台風(24 号)による大停電、そして塩害など、台風災害への対応は急務。 
➂資源化センター焼却炉 1 号機の事故、11 月には 2 号機も事故。1 号機
は長期化するも 2 号機は軽症で済みました。 

THE TOKUYA TIMES Autumn 2018 豊橋市議会における定例会一般質問は豊橋市議会のＨＰからオンデマンド通信されています。 

議長席で会議を整理する画像をご確認ください。 

最新の副議長活動などはＦＢにてご覧ください。 
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 20日 福祉境域委員会 

21日 豊橋ケーブルネットワーク♦エフエム豊橋 放送番組審議会 

23日 愛知県後期高齢者医療広域連合 全員協議会（名古屋市） 

9月 
1日 灯籠で飾ろう二川宿 点灯式 

3・6・7日 本会議 一般質問 今議会は変則日程です【📷❺】 

6日 Ｂリーグ アーリーカップ 2018東海 前夜祭 

8日 炎の祭典・炎の舞 オープニング式典他 

14日～25日 決算特別委員会 

22日 シルバー感謝祭 来賓挨拶 シルバー人材センター 

23日 豊橋手話フェスティバル ※初めて手話でご挨拶しました 

28日 高根小学校校舎改築事業における木遣り 大工組合 

本会議 最終日 

29日 豊橋文化祭 オープニング式典 

10月 
10日 天理市議会 行政視察歓迎挨拶♦ドイツ ライプツィッヒ市 来訪 

11日 「道の駅」地域振興施設建設工事安全祈願祭【📷❻】 

15日 保育協会 要望書受療♦幼稚園協会 要望書受療 

19日 豊橋まつり あちらこちらへと、時には白塗りで！出場しました❤ 

23日 豊橋・湖西・田原市議会議長協議会要望活動 名古屋・静岡市 

24日～26日 福祉教育委員会 視察 見附市・千曲市・富山市 

29日 三遠南信地域市町村議会 三遠南信サミット 2018 in 東三河  

30日 記念競輪表彰式 議長賞授与 

31日 北上市議会 行政視察歓迎挨拶 

11月 
1日 山形県川西町(愛知大学本間喜一名誉学長の故郷) 町長来訪 

3日 自然史博物館大型映像リニューアル・オープニング 式典挨拶 

5日 備前市議会 行政視察歓迎挨拶 

6日 豊橋・湖西・田原市議会議長協議会要望活動 財務省・国交省 

8日 防府市議会 洲本市議会 行政視察歓迎挨拶 

    豊橋准看護学校戴帽式 来賓挨拶【📷❼】  

豊橋温室園芸農業協同組合通常総会 来賓挨拶【📷❽】 

9日 市民の日 式典 

    南通市友好訪問団 表敬訪問 来賓挨拶【📷❾】 

14日 愛知県私学弁論大会 激励挨拶【📷❿】 

19日 豊障連 要望書受領 

20日 豊橋市腎友会 陳情 

21日 遠隔型自動運転実証実験 試乗(豊橋動植物公園)【📷⓫】 

23日 ベースボール遊び 来賓挨拶 豊橋体育協会・野球協会 

26日 東三河地域研究センター 総会 記念講演会 

30日 総務・建設消防委員会連合審査会 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

市政報告会のお知らせ 

日付 平成 31年 2月 5日(火)  

時間 18時 30分より 

会場 カリオンビル 

今年の市政 10大ニュース他 

お気軽にお越しください！  

❻豊橋市東七根町で進められてい

る地域振興施設「道の駅

TOMATE(トマッテ)」の建設工事

安全祈願祭にて、地域の食材を使

っての食や、ドライバーの休憩、情

報発信、さらに福祉や防災拠点と

なる施設への期待と、短い工期で

の安全を祈る挨拶をいたしました。 

❼豊橋准看護学校戴帽式は、本

年春入校した 1年生が医療現場

での実習を前に、ナイチンゲールの

誓いのもと、在校生や家族が見守

る中で白いナースキャップを授かる

荘厳な式典で、誓いと掟の決意を

激励する挨拶をさせて頂きました。 

❽豊橋温室園芸農業協同組合

通常総会は大変熱心な議論が交

わされる会で、台風被害への国県

への要望活動、輸送農業に欠かせ

ない国道 1号宮下交差点設計着

手や、浜松三ヶ日豊橋道路の国

交省要望の進捗など、ビジネスに

直結する挨拶をさせて頂きました。 

❾南通市友好訪問団の視察目的

は、「豊橋のバイオマス事業」と「教

育事業」についてです。両市の交流

が始まり 30年余、現在の都市規

模は南通市人口 730万人と 20倍

近い開きがありますが、環境事業

整備の遅れ、教育の崩壊に悩む姿

があり、真摯な対話が弾みました。 

❿愛知県私学弁論大会での祝辞

では、私の学生時代の弁論大会を

振り返り、ピラミッド型社会構造時

代の弁論大会と、釣り鐘型の少子

超高齢社会の弁論大会は、伝え

る先は知識も経験も豊富で数が多

いが、女子参加者が多く期待しま

す、18歳選挙権時代の民主主義

を活性化させてと挨拶致しました。 

⓫わが国で初めてとなる複数台で

の遠隔型自動運転実証実験は、

道交法の枷から外れた「のんほいパ

ーク」にて実験が重ねられました。自

動運転による時代の先駆けを実体

験する好機をいただきました。 

mailto:bbito@me.com

